



Pide reprogramar su comparecencia

CLAUDIA SALAZAR

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, pidió reprogramar la comparecencia que tenía agendada para el martes ante el pleno de la Cámara de Diputados, porque tiene “otros asuntos que atender”.

En un oficio dirigido a los coordinadores parlamentarios, el secretario técnico de la Junta de Coordinación Política, José Omar Sánchez, informó que el funcionario solicitó que su comparecencia se efectúe en alguna otra sesión del mes de noviembre.

La última semana, el ti-

tular de Segob ha estado en los Congresos de los estados para pedir, a nombre del Presidente López Obrador, la aprobación de la reforma constitucional sobre la participación de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública hasta el 2028.

Hasta ahora ha visitado los estados de Sinaloa, Tamaulipas, Ciudad de México, Baja California, Chiapas, Tabasco, Quintana Roo, Tlaxcala, Hidalgo y Puebla.

La titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, también reprogramó su comparecencia.